



BEAM (ビーム)

令和5(2023)年7月号

ようこそ！総持寺いのち・愛・ゆめセンターへ

たくさんの方々に見学・取材・まち探検に来てもらいました。

三島小学校「2年生」

三島小学校2年生約30名が、三島地域にあるいろいろな場所を探検・見学している一環として、当センターにも来ていただきました。玄関にある「ベロタクシー」に興味津々でした。(6月13日)



ケーブルテレビ「J:COM」

毎週水曜日13時半～16時に開催している「ふれあいの囲碁・将棋」の様子が取材されました。熱心に囲碁・将棋を指す参加者のみなさんにお話を伺いました。放送日は7/8～7/14の一週間です。お見逃しなく!(6月28日)

就労支援センター「オンワーク」

ベーカリー&カフェ「ペコロス」でもおなじみの就労支援継続B型、生活訓練の活動をされている利用者・スタッフの方々、総勢8名に見学に来ていただきました。(6月14日)

三島中学校「ビリーブ」

三島中学校人権サークル「ビリーブ」の生徒たちが「地域にあったらいいと思うものは?」という内容のインタビューを「ふれあいの囲碁・将棋」の参加者の皆さんに行いました。皆さんの要望をしっかりと聞く姿が印象的でした。(6月7日)



総持寺保育所

もし保育所で災害が起こったら、という想定で指定避難所でもある「愛センター」までの避難経路・場所の確認のため各クラスごとに来ていただきました。(6月7日)

「総持寺識字・日本語教室の今昔」

展示中!

2階のゆめサロンに総持寺識字・日本語教室の様子や「識字かるた」など展示しています。毎週木曜日には開講している識字・日本語教室を理解していただく機会です。ぜひご覧ください。



「Q&A You・Me」だより

先日、近隣の方のご葬儀があり「父親が亡くなって五十年、がんばってきた母親にお迎えが来たのか」と息子さんが挨拶されました。センター内「地域くらし・歴史資料室」にてビデオを整理していたところ、偶然にもそのお母さんが映っていました。「子どもに励まされながら、識字教室」に通っています」と話されていました。